
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 3570

Prix 249 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes - croix rouge à vendre : charmant appartement 3 pièces de 64m² situé au

2ème étage avec ascenseur  dans une jolie  copropriété sécurisé avec gardien,  au

Cœur  d'un  quartier  résidentiel  d'antibes  (06600).  Ce  bien  lumineux  et  spacieux

comprend  deux  chambres  confortables,  une  salle  de  bain,  une  Véranda  et  deux

balcons parfaits pour profiter du soleil Méditerranéen. Possibilité d'ouvrir la cuisine

individuelle  sur  le  salon  pour  ainsi  jouir  d'un  séjour  de  30m2  !  l'appartement  est

équipé  de  double  baies  vitrées  pour  une  isolation  optimale  et  d'un  chauffage

individuel. Une cave et un parking ...

Antibes - croix rouge for sale: charming 3-room apartment of 64m² located on the

2nd floor with elevator in a lovely secure condominium with a caretaker, in the heart

of a residential area of antibes (06600). This bright and spacious property includes

two comfortable bedrooms, a bathroom, a veranda, and two balconies perfect for

enjoying  the  mediterranean  sun.  There  is  the  possibility  to  open  the  individual

kitchen to the living room to create a 30m² living space! The apartment is equipped

with  double-glazed  windows  for  optimal  insulation  and  individual  heating.  A  cellar

and communal parking ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER

8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES
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